

## LIEBE

### 14. JUNI – LIEBE DIESE LIEBE

Hallo und herzlich willkommen zum heutigen Pop-up-Impuls.

In den Impulsen der letzten Tage habe ich ausgiebig über Trennung, Verlust der Liebe und Schmerz gesprochen. Alles Facetten der Liebe. Und auch der heutige Song – mit dem ich herzlich Inge aus Eich grüße! – basiert auf einer Trennung. Damit nun aber nicht der Eindruck entsteht, ich arbeitete mich hier an meinen eigenen schlechten Erfahrungen ab, möchte ich kurz erwähnen, dass ich seit nunmehr 32 Jahren sehr glücklich mit meiner Frau zusammen bin und wir neben einigen Tiefen sehr, sehr viele schöne Höhen gemeinsam erlebt haben.

Nun aber zum Lied. Julia Kautz, aus Österreich stammende und in München lebende Sängerin und Songschreiberin schreibt in ihrer Anmerkung zum YouTube-Video: „Meine neue Single "Liebe diese Liebe" habe ich nach einer schlimmen Trennung geschrieben!“ Und sie richtet ihr Lied an alle, die Ähnliches erlebt haben. *Ich wink' zu dir rüber von hier am Boden. Sag', kratzt du genauso deine Scherben vom Parkett? Ein treffendes Bild: Bei einer Trennung zerbricht die Liebe in tausend Scherben und man ist am Boden zerstört. Aber Julia Kautz bleibt nicht dort liegen. Ey, ich bin tief gefallen, doch ich steh wieder auf. Und beim nächsten Mal leg ich noch einen drauf. Verdammte Liebe! Ich liebe diese Liebe!*

Auch für Julia Kautz ist es keine Option, auf Liebe zu verzichten, um potenziellen Schmerz zu verhindern – im Gegenteil. Beim nächsten Mal will sie umso mehr lieben. Sie ist fest davon überzeugt, dass es den wirklich passenden Deckel zu ihrem Topf gibt: *Es gibt Menschen, die passen perfekt ins Herz. Du musst sie nur finden, dann wird's besser, ich schwör's! Gib' bloß jetzt nicht auf.*

Liebe ist unberechenbar und darf auch nicht zum Kalkül werden. Liebe lässt sich nicht begründen, nicht rational erfassen – Liebe ist Gefühl, das sich nicht

## LIEBE

### 14. JUNI – LIEBE DIESE LIEBE

steuern lassen will. ...*ich brauch' keinen Grund, ich will nur das Gefühl. Ich will einfach nur Liebe, ohne Kalkül. Irgendwann kommt ein Mensch, der dasselbe will. Und dann ist es klar, warum's vorher nicht ging.*

Julia Kautz' Lied ist ein flammender Appell, der Liebe immer wieder eine Chance zu geben, ihr immer wieder ihren Platz einzuräumen. Sie selbst schreibt: „Der Song soll aussagen, dass man auch nach einer großen Enttäuschung niemals aufhören sollte, an die Liebe zu glauben!“

Und weil es morgen inhaltlich einen ganz kleinen Schlenker geben wird, schließe ich jetzt schon den Bogen vom letzten Sonntag hierher: Vicky Leandros rief uns zu: Liebt das Leben!, und wir haben klar: die Liebe gehört zum Leben. Nehmen wir also jeden Tag das Leben an und die Liebe und freuen uns an beiden!

Macht's gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=VK3eCE66zX4&list=RDVK3eCE66zX4&index=2>

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

[https://www.youtube.com/channel/UCK16xR\\_mwB5AJMFUolRgpmw](https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUolRgpmw)